

にしっこ2



2022年1月28日 No.37

スケート頑張っています

天候に恵まれ、予定通り3回スケート学習を実施しました。2年生では、「片足に体重をかけてスケートにのり、滑走できる」ことを目標に、グループに分かれて練習しています。得手不得手はもちろんあっても、それぞれのペースで確実に1回目よりも上達しています。

来週あと1回でスケート学習は終了です。ケガの無いよう、楽しく終わりたいと思います。



絵の具セット

図工では、「たのしくうつして」という学習をしています。いわゆる版画なのですが、今週は型紙を作り、どのように写していくか考えました。

来週は、絵の具をつかって型を写し、作品を仕上げていきます。絵の具セットを使いますので、忘れずに準備してください。パレットが汚れたままの子がいるので、必ず家できれいにしてください。また、筆ふき雑巾が入っていない子もいます。お家の方に一度確認していただけると助かります

片付ける際、ティッシュで拭き取りますので、ティッシュは多めに持たせてください。

2月2日(水)は給食有りの4時間授業、
4日(金)は特5日課でお弁当持参となります。下校開始時刻が変更となっていますのでご注意ください。

2月から、愛の鐘の鳴る時刻が
16:30に変わります。

愛の鐘が鳴るときには自宅に帰っているよう、ご確認をお願いします。

千歳市内でもコロナ感染が拡大しており、北陽小学校でも閉鎖となる学級が多くなっています。2年生は今のところ閉鎖になっていませんが、もし学級閉鎖になった場合は、2年生の復習に取り組んでください。

- 漢字練習や音読、日記
- 算数教科書の後ろにある
「ほじゅうのもんだい」上 P.118~ 下 P.106~
「おもしろもんだいにチャレンジ」
上 P.127~ 下 P.111
「2年のふくしゅう」下 P.100~